



La extensión del zarandeo

Proverbios 8:17: “Yo amo a los que me aman, y me hallan los que temprano me buscan”.

¡Qué promesa maravillosa! En el silencio de la mañana, durante las primeras horas del día, podemos buscar al Señor seguros de que “[...] me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón” (Jer. 29:13). Pero, ¿cómo puede suceder eso? “Por la misericordia de Jehová no hemos sido consumidos, porque nunca decayeron sus misericordias. Nuevas son cada mañana; grande es tu fidelidad” (Lam. 3:22, 23). Esa misericordia, renovada esta mañana, necesita ser aprovechada por ti con la finalidad de afirmar tu decisión del lado del Señor y de su verdad.

“Aquellos que han tenido oportunidades de oír y recibir la verdad y que se han unido a la Iglesia Adventista del Séptimo Día, llamándose el pueblo de Dios que guarda los Mandamientos, y que sin embargo no poseen más vitalidad ni consagración a Dios que los iglesias nominales, recibirán las plagas de Dios tan ciertamente como las iglesias que se oponen a la Ley divina” (Eventos de los Últimos Días, p. 176).

¿Cuál será el tamaño o la extensión del zarandeo?
¿Cuántos nos abandonarán?

Una clase numerosa:

“Conforme vaya acercándose la tempestad, muchos que profesaron creer en el mensaje del tercer ángel, pero que no fueron santificados por la obediencia a la verdad, abandonarán su fe, e irán a engrosar las filas de la oposición. Uniéndose con el mundo y participando de su espíritu, llegarán a ver las cosas casi bajo el mismo aspecto; así que, cuando llegue la hora de prueba estarán listos para situarse del lado más fácil y de mayor popularidad” (El Conflicto de los Siglos, p. 666).

La mayoría

“Pronto los hijos de Dios serán probados por intensas pruebas, y muchos de aquellos que ahora parecen sinceros y fieles resultarán ser vil metal” (Joyas de los Testimonios, t. 2, p. 31).

Una proporción mayor de lo que podemos prevenir

“Cuando se anule la vigencia de la Ley de Dios, la iglesia será zarandeada por terribles pruebas, y una parte más grande de sus miembros de la que ahora podríamos anticipar, irá en pos de espíritus seductores y de doctrinas de demonios.

Muchas personas, en lugar de fortalecerse cuando encuentran dificultades, demuestras que no son sarmientos vivos de la Vid verdadera, no llevan fruto, y el Viñador las corta” (El Evangelismo, p. 265).

Multitudes nos abandonarán

“El zarandeo de Dios avienta multitudes como hojas secas” (Joyas de los Testimonios, t. 1, p. 480).

Hombres de talento y de elocuencia

“Hombres de talento y elocuencia, que se gozaron un día en la verdad, emplearán sus facultades para seducir y descarriar almas. Se convertirán en los enemigos más encarnizados de sus hermanos de antaño” (El Conflicto de los Siglos, p. 666).

Estrellas admiradas por su brillo

“Más de una estrella que hemos admirado por su brillo se apagará entonces en las tinieblas” (Profetas y Reyes, p. 140).

“Muchos mostrarán que no son uno con Cristo, que no están muertos al mundo como para que puedan vivir con él; y serán frecuentes las apostasías de hombres que han ocupado cargos de responsabilidad” (Eventos de los Últimos Días, p. 183).

“El gran asunto que muy poco afrontaremos, eliminará a todos aquellos a quienes Dios no ha señalado, y él tendrá un ministerio puro, verdadero, santificado, preparado para la lluvia tardía [...]” (Mensajes Selectos, t. 3, p. 440).

Pero, una cosa necesita quedar bien clara. En los escritos de Elena de White, nunca apareció la expresión: “pastores y sus iglesias enteras se perderán”. En sus escritos, tanto en español como en inglés, no se encuentra la expresión trágica. Desgraciadamente, el enemigo ha sembrado esas mentiras y ha atribuido eso a la orientación profética, para que, cuando una persona investiga en relación con el asunto y no encuentra la cita, comience entonces a dejar de creer en algunas verdades. Necesitamos tener mucho cuidado con las citas falsas, las ideas falsas y las teorías falsas que surgirán en nuestro medio; teorías que surgirán para engañar al pueblo de Dios.

Familias enteras

“Ha habido y continuará habiendo familias enteras que una vez se regocijaron en la verdad, pero que perderán la fe a causa de las calumnias y las falsedades que les fueron llevadas





con respecto a aquellos a quienes han amado y de quienes recibieron dulce consejo. Abrieron su corazón a la siembra de la cizaña; esta creció en medio del trigo; se fortaleció; la mies de trigo decreció más y más, y la preciosa verdad perdió su poder para ellos” (Eventos de los Últimos Días, p. 180).

La iglesia, entonces, ¿caerá?

“Puede parecer que la iglesia está por caer, pero no caerá. Ella permanece en pie, mientras que los pecadores que hay en Sion son tamizados, mientras la paja es separada del trigo precioso. Es una prueba terrible y, sin embargo, tiene que ocurrir. Nadie fuera de aquellos que han estado venciendo mediante la sangre del Cordero y la Palabra de su testimonio serán contados con los leales y los fieles, con los que no tienen mancha ni arruga de pecado, con los que no tienen engaño en sus bocas. Debemos despojarnos de nuestra justicia propia y vestimos con la justicia de Cristo” (Mensajes Selectos, t. 2, pp. 436, 437).

El zarandeo es un proceso que dará como resultado la purificación de la iglesia. El grano permanece y la suciedad sale. La suciedad mundana, la suciedad fanática, la suciedad de las falsas teorías, acabarán yendo al mundo, o a Babilonia, salvo el pueblo de Dios, que permanecerá firme del lado de Jesús, de la verdadera iglesia y de su verdad en los eventos finales de la historia humana.

Siervos fieles que actualmente están ocultos, se manifestarán

“El Señor tiene siervos fieles que, en el tiempo de prueba del zarandeo, serán dados a conocer. Hay siervos preciosos, ahora en oculto, que no han doblado su rodilla ante Baal. No han tenido la luz que ha estado brillando sobre vosotros con un resplandor intenso. Pero, puede ser que el brillo puro de un carácter cristiano genuino se revele bajo una apariencia tosca y no atractiva. Durante el día miramos el cielo, pero no vemos las estrellas. Están allí, fijas en el firmamento, pero el ojo no puede distinguirlos. Durante la noche contemplamos su genuinos resplandor” (Eventos de los Últimos Días, p. 185).

“Siempre que ocurre la persecución, los testigos toman decisiones, ya sea por Cristo o en contra de él. Aquellos que simpatizan con los hombres condenados injustamente, que no muestran encono contra ellos, revelan su afecto por Cristo” (Eventos de los Últimos Días, p. 185).

El número de personas del pueblo de Dios no va a disminuir

“En el zarandeo, algunos fueron dejados al lado del camino. Los descuidados e indiferentes, que no se unieron con

quienes apreciaban la victoria y la salvación lo bastante para perseverar en anhelarlas orando angustiosamente por ellas, no las obtuvieron y quedaron rezagados en las tinieblas, y sus sitios fueron ocupados enseguida por otros, que se unían a las filas de quienes habían aceptado la verdad” (Primeros Escritos, p. 271).

Un grande número de personas se decidirá a favor de la verdad

“Las filas raleadas serán llenadas por aquellos a quienes Cristo representó como viniendo a la undécima hora. Hay muchos con quienes el Espíritu de Dios está conteniendo. El tiempo de los juicios destructores de Dios es el tiempo de la misericordia para aquellos que [hasta el momento] no han tenido oportunidad de aprender qué es la verdad. El Señor los mira con ternura. Su corazón misericordioso se conmueve, su mano todavía se extiende para salvar, mientras que la puerta se cierra para aquellos que no quisieron entrar. Será admitido un gran número de los que en los últimos días oirán la verdad por primera vez. Estandarte tras estandarte quedaba arrastrando en el polvo, mientras que una compañía tras otra del ejército del Señor se unía al enemigo, y tribu tras tribu de las filas del enemigo se unían con el pueblo de Dios observador de los Mandamientos” (Eventos de los Últimos Días, p. 186).

¿Cuál debe ser hoy nuestra actitud?

“Cuando la religión de Cristo sea más despreciada, cuando su Ley sea más menoscabada, entonces deberá ser más ardiente nuestro celo, y nuestro valor y firmeza más inquebrantables. El permanecer de pie en defensa de la verdad y la justicia cuando la mayoría nos abandone, el pelear las batallas del Señor cuando los campeones sean pocos, está será nuestra prueba. En ese tiempo, debemos obtener calor de la frialdad de los demás, valor de su cobardía y lealtad de su traición” (Joyas de los Testimonios, t. 2, p. 31).

“Pero, cuando el mundo invalide la Ley de Dios, ¿cuál será el efecto sobre los que son genuinamente obedientes y rectos? ¿Serán arrastrados por la fuerte corriente del mal? Debido a que tantos se alistan bajo el estandarte del príncipe de las tinieblas, ¿se desviará de su fidelidad el pueblo que guarda los Mandamientos de Dios? ¡Nunca! Ninguno que permanezca en Cristo fallará o caerá. Sus seguidores obedecerán a una autoridad más elevada que la de cualquier potentado terrenal. Mientras que el desprecio que se coloca sobre los Mandamientos de Dios induce a muchos a suprimir la verdad y a mostrar menos reverencia por ella, los que son fieles mantendrán en alto con todo fervor las verdades distintivas. No se nos abandona a nuestra propia dirección. Deberíamos consultar su Palabra con humildad de corazón, deberíamos pedir consejos y someter nuestra voluntad a la suya. No podemos



hacer nada sin Dios" (Mensajes Selectos, t. 2, pp. 422, 423).

Este último texto nos muestra claramente que, si tenemos luz y discernimiento sobre el zarandeo, debemos recordar que "[...] *todo lo que el hombre sembrare, eso también segará*" (Gál. 6:7).

Podemos aplicar ese texto de la siguiente manera: Necesitamos buscar a Dios en primer lugar durante las primeras horas del día. Necesitamos confesar y abandonar todo pecado conocido, pidiendo fuerzas y poder para vencer las tentaciones que surgirán durante el día. Necesitamos estudiar las Sagradas Escrituras y el espíritu de profecía para alimentarnos con la verdad presente, con la finalidad de no ser engañados con falsas ideas y teorías. Tenemos que decidir, por el poder del Espíritu Santo, estar del lado correcto, porque es correcto, dejando las consecuencias con Dios. Ahora, *"deberíamos reconocer a Dios en todos nuestros caminos, y él dirigirá nuestra senda. Deberíamos consultar su Palabra con humildad de corazón, deberíamos pedir consejos y someter nuestra voluntad a la suya. No podemos hacer nada sin Dios"* (Mensajes Selectos, t. 2, p. 423).

Texto adicional

Faltan solo tres días para el final de la jornada. Ya podemos sentir las bendiciones de Dios. En el día del reencontro recibirás muchas más bendiciones de las que ya obtuviste. También recibirás orientaciones que te ayudarán a continuar tu relación con Dios.

Fuiste creado para ser un vencedor en Cristo

Esa misericordia de Dios que él renueva cada mañana, necesita ser aprovechada por ti con la finalidad de afirmar tu decisión del lado del Señor y de su verdad.

"Conforme vaya acercándose la tempestad, muchos que profesaron creer en el mensaje del tercer ángel, pero que no fueron santificados por la obediencia a la verdad, abandonarán su fe". EGW

"El zarandeo de Dios avienta multitudes como hojas secas" EGW

"Abrieron su corazón a la siembra de la cizaña; esta creció en medio del trigo; se fortaleció; la mies de trigo decreció más y más, y la preciosa verdad perdió su poder para ellos" EGW

El zarandeo es un proceso que dará como resultado la purificación de la iglesia. El grano permanece y la suciedad sale. *"Las filas raleadas serán llenadas por aquellos a quienes Cristo representó como viniendo a la undécima hora".* EGW

"Cuando la religión de Cristo sea más despreciada, cuando su Ley sea más menoscabada, entonces deberá ser más ardiente nuestro celo, y nuestro valor y firmeza más inquebrantables". EGW

"Deberíamos consultar su Palabra con humildad de corazón, deberíamos pedir consejos y someter nuestra voluntad a la suya. No podemos hacer nada sin Dios" EGW

"Los creyentes que se vistan con toda la armadura de Dios y que dediquen algún tiempo diariamente a la meditación, la oración y el estudio de las Escrituras, se vincularán con el Cielo y ejercerán una influencia salvadora y transformadora"
